

BOLETÍN INFORMATIVO TERCER TRIMESTRE DEL AÑO 2024

Julio

01/07/2024

Firma de acuerdo interinstitucional entre el Área uno de Salud y la alcaldía de San Antonio de Guerra.



02/7/2024

El alcalde Cesar Rojas, mostro su preocupación por la situación de los barrios Doña Julia, Nicanor, Proyecto Guerra y el Paraje de la Pluma, dijo que por la condición de esos sectores los servicios del ayuntamiento son precarios, ya que muchas veces los vehículos se atascan.

La viceministra Ángela Jaques, dijo que trabajara constantemente para que estas dificultades que posee San Antonio de Guerra sean resueltas en el menor tiempo posible.



15/7/2024

Ciclistas de diferentes partes del país se trasladaron al municipio San Antonio de Guerra, para realizar un recorrido por las zonas acuíferas, este maratón ciclístico tiene como objetivo fundamental crear conciencia para que los ciudadanos conozcan, valoren y cuiden, los lagos que posee cada paraje del referido sector.

El alcalde Cesar Rojas y el diputado del PARLACEN Carlos Sánchez, agradecieron a los ciclistas por visitar el municipio san Antonio de guerra e invitaron a las personas a preservar los recursos naturales y a llevar una vida sana por medio del ciclismo.



Agosto

01/8/2024

La tarde del jueves el alcalde del municipio San Antonio de Guerra, Cesar Rojas, sostuvo un encuentro con el Director General de Seguridad de Tránsito y Transporte Terrestre (Digesett), el general Francisco Osorio de la Cruz.

Francisco Osorio, dijo que su visita fue motivada por un compromiso que había establecido con el edil Rojas, el cual era la asignación de más agente de Digesett para que el pueblo obtenga un mejor desenvolvimiento vial y sobre todo garantizar la seguridad de los conductores y transeúntes.



16/8/2024

Este viernes 16 de agosto, se conmemora el 161 aniversario de la Restauración de República Dominicana, considerada la más "contundente prueba" de identidad nacional y de definición y afianzamiento de la soberanía nacional.



Septiembre

8/9/2024

La alcaldía de San Antonio de Guerra en combinación con el Instituto Nacional de Tránsito y Transporte Terrestre (INTRANT), invita a la comunidad motociclista al operativo de licencias de conducir y registro de motores.

El operativo iniciará el lunes 16 de septiembre desde las 9 de la mañana, así que aprovecha está oportunidad y anda legal, porque así los agentes de DIGESET no te fiscalizarán.



17/09/2024

Hoy, martes 17 de septiembre de 2024, el Alcalde del Municipio San Antonio de Guerra, el señor César Rojas, ha asumido oficialmente la presidencia de la Región Ozama de la Federación Dominicana de Municipios (FEDOMU). Que abarca el Distrito Nacional y el Gran Santo Domingo, y esta designación marca un nuevo capítulo en la gestión municipal de la región.

La elección del señor Rojas a este importante cargo refleja el compromiso y la confianza depositada en su liderazgo para coordinar esfuerzos y promover el desarrollo regional. En su nueva función, el alcalde se encargará de fortalecer la colaboración entre los municipios de la región y de impulsar iniciativas que beneficien a los ciudadanos del Distrito Nacional.



23/09/2024

El alcalde del municipio San Antonio de Guerra, Cesar Rojas, acompañado de la vicealcaldesa Maira Noemí Moreno, se reunieron con la autoridades que presiden el Hospital Elvira Echavarría Vda. Castillo, con el fin de que ambas instituciones puedan trabajar en equipo y así brindarle un mejor servicio a la comunidad.



Instagram:

@alcaldiasanantoniodeguerra

Facebook:

Alcaldía San Antonio de Guerra "Gestión 2024/2028"